

Responde presidenta de Telesur a gobierno argentino



México, 12 abr (RHC) Patricia Villegas, presidenta de Telesur, respondió al gobierno de Argentina que el medio no es parcial y retó al ministro de ese país a debatir sobre la pluralidad de esa plataforma.

Argumentó Patricia Villegas que para la salida de Argentina de Telesur no existe notificación oficial ni a ellos ni a ninguno de los gobiernos que forman parte de esa plataforma (Bolivia, Cuba, Nicaragua, Ecuador y Uruguay).

La decisión de Argentina, según Hernán Lombardi, ministro de Medios de ese país, es que la televisora multiestatal, fundada por el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, no es plural y el gobierno de Mauricio Macri no tiene injerencia alguna en sus contenidos.

Patricia Villegas, de nacionalidad colombiana, se declaró sorprendida y subrayó que pensó algunos derechos por los que tanto han luchado en la región no iban a intentar ser borrados a punta de decretos y decisiones dichas en los medios de comunicación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90255-responde-presidenta-de-telesur-a-gobierno-argentino>



Radio Habana Cuba